

# EL ECO de GERONA

Redacción y Administración

Calle de las Ollas, Núm. 4, piso 1.º  
(TRAVESÍA A LA RAMBLA DE LA LIBERTAD)

No se devuelven los originales

Semanario de Acción Católica

Se publica los Sábados

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre 2'00 ptas  
Semestre 4'00  
Año 8'00

Número suelto, 0'15 ptas.

Anuncios y comunicados: precios según tarif

Año V

Gerona, Sábado 30 de Julio de 1927

Núm. 242

El próximo viernes, festividad de Nuestra Señora de las Nieves, celebra sus días la Infanta D.ª María de las Nieves de Braganza, esposa de D. Alfonso de Borbón y Austria de Este soldado esforzado de la Legitimidad pontificia y española.

En tan señalado día «El Eco de Gerona» felicita respetuosamente a la egregia Dama y pide al Cielo le conceda toda suerte de gracias

Este número ha sido sometido a la previa censura

## DEL EVANGELIO

... porque los hijos de este siglo son, en sus negocios, mas sagaces que los hijos de la luz (Evangelio de S. Lucas Cap. XVI v. 8)

Todos, en nuestros negocios materiales sabemos poner diligencia. Pocos cuidan como es debido del bien espiritual. Y es que los negocios se nos presentan como algo inmediato que incluso nos hacen olvidar muchas veces nuestro último y principal fin.

No obstante, el bien espiritual, cuando de él se cuida con la debida diligencia, es tambien algo inmediato; en la paz de nuestra conciencia, en nuestro propio bienestar.

Cuidemos de nuestra alma con mayor diligencia que de nuestro cuerpo para que nuestra vida sea tranquila y nuestra muerte el principio de una eterna felicidad.

## Salmo de la Lealtad

Lealtad y perseverancia, virtudes que sólo andáis en corazones magnánimos, benditas seáis en todo tiempo, y aún más benditas y ensalzadas, cuando los éxitos y triunfos parecen más lejanos.

Lealtad heroica, perseverancia incontrastable, bronce y oro en aleación dura y valiosa, sois la coraza de los únicos que triunfan por encima de toda adversidad.

Lealtad al Rey de los cielos y al Rey, cabeza visible de la patria grande, con toda su grandeza integral,

Perseverancia en la Ley augusta de Dios y en los Preceptos del Evangelio predicado por Jesucristo y continuado por la Iglesia, en misión divina; perseverancia en el mantenimiento de una Bandera sostenida por el Rey que va seguido por los perseverantes

Perseverancia, virtud guiadora de la salvación, en lo eterno y en lo temporal, sé bendita y colmada de loores. Sólo los perseverantes en el bien obtendrán salvación, sólo los perseverantes en la fidelidad al Rey morirán gozosos.

Perseverancia, norte fijo de las almas grandes y heroicas, en medio de un mundo tornadizo y cambiante, Lealtad: sola tú eres triunfo.

Perseverancia: sin ti feneceríamos en la tristeza.

No queremos triunfo alguno fuera de los términos gloriosos de la Lealtad; odiamos todo éxito victorioso que no dimane, que no sea fruto legítimo de nuestra Perseverancia.

Sólo la muerte de la Lealtad y de la Perseverancia puede entristecernos. Mientras vivamos y muramos leales y perseverantes, podemos abrigar la esperanza de una Patria grande y triunfante.

Fieles a Dios.

Amantes de la Patria.

Leales al Rey que adora a nuestro Dios y quiere más que nosotros a nuestra Patria.

Lealtad. Perseverancia, virtudes del fuerte, benditas seáis.

X.

Este número ha sido sometido a la previa censura

## OBISPADO DE GERONA

A nuestros amados diocesanos de las playas de Llafranch y Calella.

El Apóstol San Pablo recomienda encarecidamente a los fieles no solo que sean modestos, mas que cuiden de dar a todo el mundo alto ejemplo de modestia. Vuestra modestia, dice, sea conocida de todos los hombres

Virtud tan necesaria, tan hermosa, tan amable, que parece pertenecer no solo al orden de nuestra santificación mas a los mismos rudimentos y elementales normas de educación y humana cultura. Virtud por lo demás necesaria, si las otras virtudes mas sustanciales o íntimas no han de ser atropelladas y despreciadas.

Virtud que tiene ancho campo, en el vestido, en la conversación, en las normas del trato y conversación mútua, sobre todo entre personas de diferente sexo.

Pero sucede distraerse a veces los hombres y no considerar ni atender todo lo que merece ser atendido y considerado; y por esta distracción, no por malicia formada, apartarse de la observancia de aquellas normas tan interesantes que ayudan a la virtud y guarden de pecado: ayudas y guardas que tanto necesita la flaqueza humana.

Algo de esto puede suceder en los parajes de recreo y playas, donde la misma estancia transitoria y lo extraordinario de la vida, parecen autorizar una mayor anchura en el modo de vivir.

No quisiéramos que fuera asi entre nuestros amados fieles; deseáramos que en todo lugar se conduzcan como quien vive en la presencia de Dios, y teme ofender a su divina majestad.

Y desearíamos que se tuviera especialmente este cuidado en todas las circunstancias del baño y recreo en estas hermosas playas. De las cuales circunstancias tenemos entendido que hay dos, que son el baño mismo de ola, y paseo o estancia por la arena, que pueden llamar baño de sol, donde (por distracción, repetimos, y no por malicia formada) suelen ir mezcladas las mujeres con los hombres con alguna mengua y menoscabo de la modestia que predicamos. ¿Qué cuesta guardar separación? ¡Y cuántos bienes no acompañan a esa separación de sexos! Y de cuantas alabanzas no es digna ante una razón tranquila! Tantos bienes acompañan a la separación, como males a la mezcla, y tantas alabanzas merece una, como censuras la otra. Por lo cual, para que sean dignos de toda alabanza, merecedores de todo bien, y sobre todo para que se hagan dignos de la bendición de Dios, rogamos por las entrañas de Jesucristo a todos los que veranean en las playas de Llafranch y Calella que quieran oír nuestra voz y nuestro ruego, y ordenen de tal manera los espacios del mar y de la playa, que estando en el baño, e inmediatamente antes y después de él, en fin, mientras no van enteramente vestidos, estén completamente separadas las mujeres de los hombres, y no desdiga la vida que hacen en la playa de la que hacen en sus casas y en la iglesia.

Aliéntanos grandísima confianza en la bondad y honestidad y docilidad de aquellos a quienes nos dirigimos: esperamos que en virtud de ser ellos así de buenos y dóciles ha de resultar eficazísima esta nuestra amorosa recomendación: y que no permitirán que tengamos que pensar en alguna medida que nos aconsejara la continuación del desorden; medida que podría consistir en que otro año no les concediéramos sacerdote que celebre la santa misa; y así por aquella distracción lamentable que repetidamente hemos dicho, se verían todos, los que concurren al desorden y los que no concurren, sino que lo lamentan, que por ventura serán muchos, se verían, repito, todos privados de poder oír la Santa misa en toda la temporada.

## Banco Urquijo Catalán

Capital 25.000.000 de Pesetas. - Caja Central; BARCELONA

AGENCIAS:

Gerona, Mataró, Reus, Villanueva y Geltrú

AGENCIA DE GERONA: - Subida Puente Isabel II.

DELEGACIONES:

Bañolas, La Bisbal, Palamós, Sitges

Apartado n.º 20 - TELÉFONOS: Urbano 274 - Inter. 94.

No creemos que se dé lugar a que pensemos en tal medida. Creemos que será oída nuestra voz, que se remediará el desorden, que se pondrá separación en el mar y en la playa entre hombres y mujeres, y la modestia y honestidad no recibirán ofensa, ni los niños mala impresión, ni los ángeles verán cosa indigna de aquellos cuya guarda les está encomendada.

A Dios nuestro Señor pedimos que conceda a todos gracia y luz para que entiendan cuan preciosa es la materia de nuestra recomendación y con cuanto amor se la dirigimos.

Gerona 16 de Julio de 1927.

† José Obispo de Gerona

# La Obra Maxima

Revista Mensual Ilustrada de Misiones Carmelitanas  
Apartado n.º 22 PAMPLONA

# Lluvia de Rosas

Revista Mensual Ilustrada Organo de la doctrina de Santa Teresita del Niño Jesús.  
Apartado n.º 16 - TARRAGONA

Recomendamos a nuestros lectores la suscripción a estas dos interesantísimas Revistas  
Solo cuesta 3 ptas. al año CADA UNA

Este número ha sido pasado por la previa censura.

## Al Sr. Gobernador.

El verano pasado y el otro próximo anterior me dirigí desde estas columnas a la autoridad municipal en súplica de que remediará una situación hartamente indecente, como expondré luego, y fueron mis exclamaciones *voz clamantis in deserto*.

Este año, más previsor, en vista de que se han reanudado los mismos peligros en orden a la decencia, acudo a la superior Autoridad de V. E. seguro de que sabrá imponerse y dictar por cuantos medios le sugieran su celo y cristianos y patrióticos sentimientos las disposiciones convenientes.

Me había propuesto no decir una palabra porque estaba convencido que las Autoridades que velan por la moralidad pública, era imposible que no vieran este escándalo y no procedieran con mano dura a reprimirlo y creía también que labios más autorizados que los míos hablarían, pero al ver que uno y otro día subsiste y vá en aumento, la voz de la conciencia me clama imperiosamente que no debo callar, y aunque no viera atendidos mis deseos, me daré por bien satisfecho de haber cumplido ante Dios como bueno, quien es el único remunerador de todas las acciones que se hacen con recta y pura intención.

Al otro lado de la dehesa, debajo del puente de la Barca, están bañándose en el río Ter, a las horas en que transita más gente por la carretera, un verdadero hormiguero de jóvenes. Mayormente los días festivos, a todas horas, aquello ofrece un espectáculo por demás desagradable.

No que ose levantar los ojos cuando paso por allí, procurando alargarme rápidamente, pero los chirridos y algazara de aquellos jóvenes desolados y la gente inmodesta apostada en las barandillas del puente, me dicen bien a las claras que aquello es vergonzoso y que mejor sería no permitirlo.

Al atardecer suelen pasar por allí personas de todas las clases sociales, paseo muy concurrido aquel por hallarse en las inmediaciones de la carretera la fuente y el hermoso paraje de Fontejáu, ofreciendo la Naturaleza en aquella parte un conjunto de maravillas que deleitan el espíritu. ¿Y no se sentirán ofendidas en lo más hondo del corazón las personas de elevados y nobles sentimientos al ver el espectáculo poco honesto que ofrecen aquellos jóvenes?

El solo hecho de bañarse en aquel sitio tan concurrido, ya revela que son jóvenes disolutos, que han perdido la vergüenza, y que se puede esperar de esos tales sinó alguna osadía, algún atrevimiento, alguna inmoralidad?

Sr. Gobernador; V. E. puede prohibir ese espectáculo que desdice de la culta y morigerada Gerona. Basta que dicte una orden para ser obedecida al momento. Díctela, le ruego, en esta ocasión, y añadirá un florón más a los muchos que lleva ganados en el Gobierno de esta provincia, que le merecerán el galardón de la Patria y las bendiciones de Dios.

Rafael Juanola Marés

## Sección Religiosa

### SANTORAL

Día 30, Sábado.— Santos Abdón y Senen, mártires y Sta. Máxima, virgen.

Día 31, ✠ Domingo VIII después de Pentecostés. San Ignacio de Loyola, fundador de la Compañía de Jesús y Sta. Elena, mártir.

Día 1.º, Lunes.— San Pedro *ad Vincula*; San Félix, mártir de Gerona, y Stas. Fé, Esperanza y Caridad, vgs. y mrs.

Día 2, Martes.— Nuestra Señora de los Angeles. San Alfonso M.ª de Ligorio, ob. y doctor.— *Jubileo de la Porciúncula*.

Día 3, Miércoles.— La Invención del Cuerpo de San Esteban protomártir.

Día 4, Jueves.— Sto. Domingo de Guzmán, fundador.

Día 5, Primer Viernes.— Nuestra Señora de las Nieves. Sta. Afra, mártir.

### Cultos

CUARENTA HORAS: Mañana van a la iglesia del Hospital provincial, siendo las horas de Exposición de ocho a once y media por las mañanas y de seis a ocho por las tardes.

#### Asociación de la Medalla Milagrosa

Hoy a las siete de la tarde en la Iglesia del Hospital Provincial tendrá lugar la función *Sabatina* honrándose a la Virgen de la Medalla Milagrosa con piadosos actos, finalizará con el canto popular de la *Salve*.

Mañana las misas se celebrarán de las cinco y media a las nueve y cuarto. En la misa de las ocho se practicará el piadoso ejercicio de la novena dedicada a la Milagrosa por un favor obtenido.

Por la tarde a las siete visita espiritual a la Virgen de la Medalla Milagrosa.

### La Estereria de JAIME ROTLLAN

anuncia a su clientela y amistades su traslado a la

Rambra Verdagué n.º 15

GERONA

## NOTICIAS

### Locales

La Comisión permanente de la Diputación provincial ha acordado crear un Sanatorio de altura para tuberculosos, una Caja de Ahorros y una Escuela práctica de Agricultura, extendiéndose en atinadas consideraciones ponderativas de la alta trascendencia que representarían tales organismo y concretando su pensamientos en las correspondientes mociones, cuyo estudio estimaba que debía someterse a Ponencias especiales para que propusieran en su

día la forma más conveniente de llevar a la práctica dichos servicios.

Tomadas en consideración las referidas mociones, fueron designados los diputados don José M.ª Bosch y don Manuel Burch para estudiar y proponer la forma de llevar a la práctica el proyecto de Sanatorio antituberculoso don Esteban Cardelús y D. José Ferrán, por lo que respecta a la Caja provincial de Ahorros, y don Salvador Janer y don José M. Dalfó, por lo que concierne a la Escuela práctica de Agricultura.

—El martes llegaron a esta ciudad procedentes de Barcelona 103 soldados del reemplazo de 1924 que acababan de ser licenciados.

Dichos soldados proceden del ejército de Africa, habiendo realizado el viaje a bordo de los vapores «Jaime II» y «Tordera».

Para hoy sábado anúnciase la llegada al indicado puerto de 101 soldados de esta provincia.

—Se encuentra muy mejorado de su enfermedad el delegado de Hacienda de esta provincia don Antonio Nadal.

—El Gran Circo Alemán, propiedad de don Karl Krone, reputado como el más importante de Europa, se propone realizar una «tournée» por España entrando por la frontera de Port-Bou. Gerona será la primera ciudad española donde se proyecta montar dicho Circo, para dar cuatro o cinco funciones durante los primeros días del mes de Octubre próximo.

La pista de este Circo es de colosales dimensiones, y acompaña al mismo gran cantidad de impedimenta, representando en conjunto más de 800 personas, 200 caballos y 500 animales, de diferentes especies entre ellos 24 elefantes, 45 tigres y 36 leones, con los bagajes y camiones correspondientes. La capacidad del Circo es para unos 13.000 espectadores, necesitándose disponer de una extensión de terreno de unos 200 metros de largo por 150 de ancho para su montaje.

La empresa se ha dirigido al Ayuntamiento en súplica de que se le autorice para emplazar el Circo en el campo de Marte, ocupando una parcela de las dimensiones citadas.

—Para el distinguido joven don José Brillas ha sido pedida la mano de la bella y simpática señorita María del Remedio Saguer y Canal, hija del ilustre jurisconsulto y notario de esta ciudad don Emilio.

—Por disposición del presidente de la Diputación, señor Bassols, hasta el 31 de septiembre inclusive, las horas ordinarias de oficina en la Corporación, serán de nueve de la mañana, a la una de la tarde.

El servicio de guardia se prestará de cinco a siete de la tarde.

—Anteayer en el altar de San Narciso de la Parroquia Mayor de San Félix de esta ciudad se celebró el matrimonial enlace de la virtuosa señorita D.ª Concepción Viñolas, de Olot con D. Alfonso Masías de San Juan las Fonts. Bedijo la unión el hermano de la novia nuestro querido amigo Rdo. D. Honorato Viñolas Pbro. Cura párroco de La Esparra. Actuaron de testigos Don

Pedro Ferrer y Pagés Pbro. y don Conrado Masías.

Los invitados fueron obsequiados con un exquisito banquete en el Hotel Peninsular, y los novios salieron después del viaje para diversas capitales de España.

Nuestra enhorabuena a los desposados y a sus distinguidas familias.

## Generales

El pasado sábado, aproximadamente a las dos de la tarde, declaróse un incendio en los bosques de alcornoques de unas montañas vecinas en dirección a Romañá.

Pronto alcanzó el siniestro proporciones alarmantes, extendiéndose de Galdric al pueblo de Bell-lloc.

El camino recorrido por las llamas fué de unos doce kilómetros.

No pudo ser sofocado hasta el domingo a las siete de la tarde, a pesar de prestar auxilio unos 200 vecinos.

Las pérdidas han sido importantísimas.

—El día 4 del próximo agosto en la hermita de Santa Ana de Montfullá contraerán matrimonio, nuestro amigo y compañero, director de «El Norte de Gerona» don José M.<sup>a</sup> Thió y Rodés con la distinguida señorita Carmen de Pol y Rodés, hija del hacendado don Pedro de Pol y Missé. Bendicirá la boda el Ilustrísimo Sr. Obispo de Gerona Dr. Vila Martínez. Enhorabuena anticipada.

—En Massanet de Cabrenys el maquinista de la Central eléctrica municipal, sorprendió al vecino José Puntonet Llobet, quien provisto de una llave falsa, levantaba una de las compuertas del Canal por la cual circula el agua que da fuerza para el abastecimiento de luz, público y privado, las cuales aguas aprovechaba para regar un prado de su propiedad.

El sujeto en cuestión amenazó de muerte al maquinista si denunciaba el hecho.

—La Comisión permanente de la Diputación provincial, teniendo en cuenta la importancia que en beneficio de los intereses agrícolas de la provincia reviste el Real decreto de 5 del corriente, por el cual, cumpliendo las prescripciones establecidas en el real decreto de 7 de octubre de 1927 y real orden de 12 de los mismos mes y año, estableciendo un régimen especial para la importación del maíz, si bien declara libre el comercio de importación del referido cereal, concede ventajas en favor de la ganadería nacional, rebajando a cinco pesetas oro el quintal métrico los cargamentos que se importen y facultando a las Diputaciones provinciales para que pueden acogerse a estos beneficios, ha acordado señalar un plazo que terminará el día 10 del próximo mes de agosto, para que los que se crean con derecho a la adquisición del maíz, mediante los expresados beneficios, formulen ante la Corporación las peticiones de dicho cereal que estimen necesario adquirir, presentando al efecto, desde las nueve a las trece horas, todos los días hábiles en la oficina del Registro Central de la Secretaría, las oportunas solicitudes debidamente reintegradas.

## Notas Políticas

El Jueves reanudó su publicación nuestro querido colega «Diario de Gerona».

Lo celebramos.

— Ha quedado definitivamente constituido el Comité local de Unión Patriótica con la siguiente forma:

D. Jaime Bartrina y Mas, Presidente.

D. Luis de Llobet de Pastors, Vocal primero.

D. Ramón Puig Ribas, Vocal segundo.

D. José M.<sup>a</sup> Bosch Masgrau, Vocal tercero.

D. Joaquín Font y Fargas, Vocal cuarto.

D. José Mirandas, tesorero.

D. Juan Gomis Llambias, Secretario.

La nueva Junta ha acordado establecer su local social en el edificio que ocupa actualmente el Circulo de Unión Española, propiedad de S. A. de Construcciones.

## Notas Tradicionalistas

### Nombramientos de Caballeros de la orden de la Legitimidad

Nuestro egregio Caudillo el Señor Duque de Madrid, se ha servido condecorar con la Cruz de Caballero de la Orden de la Legitimidad Proscrita a los siguientes señores:

Rdo. señor don Eliseo Serrano, presbítero de Sueca (Valencia).

Muy ilustre señor don Enrique Adrién y Mur, presidente del Consejo Regional Legitimista de Valencia.

Muy ilustre señor don Jaime de Orbe y Vives de Cañamás, Barón de Pardiñas de Montevilla, de Pamplona.

Excmo. señor don Francisco A. Cavero, Jefe Regional de Aragón.

Muy ilustre señor don Miguel Esparza, director de «El Pensamiento Navarro»

Felicitemos cordialmente a los ilustres caballeros condecorados, por la alta merced que les ha sido conferida.

### «El Tradicionalista» de Valencia

Nuestro batallador colega valenciano ha publicado con motivo de la onomástica de nuestro amado Caudillo un interesante número extraordinario de ocho grandes páginas.

Luce en tan espléndido ejemplar una fotografía de S. S. Benedicto XV, insertando a continuación el cariñoso autógrafa que dedicó a Don Jaime.

Las más brillantes plumas de nuestra Comunión han colaborado en este número extraordinario, pudiendo afirmarse que constituye un precioso y meritísimo concurso al que han acudido con interesantes trabajos, reputados escritores.

El esfuerzo de nuestros amigos ha sido coronado por el más risueño éxito por el que nos es muy grato felicitarles efusiva y sinceramente.

### Ecos de lealtad acrisolada

Las noticias que nos llegan de todas las regiones, nos dan cuenta de las fiestas celebradas en conmemo-

ración del santo de nuestro amado Caudillo Don Jaime de Borbón.

No queremos poner comentarios a la brillantez y entusiasmo que reinaron en todos los actos. No diremos tampoco, que nuestras filas se ven cada año más nutridas y que la lealtad es la divisa de nuestros cruzados.

Queremos, empero, reproducir un vibrante comentario aparecido en el diario «Euzkadi», órgano de los nacionalistas vascos.

Dice así:

### «LEALTAD

Los jaimistas de Bilbao celebraron ayer la onomástica de su Jefe.

Fiesta de la Lealtad suelen ellos llamar a cualquiera de las que celebran. Y a buen seguro que aquí el título no engaña; Que si la lealtad tiene en política una expresión, a esta expresión habría que ponerle un calificativo jaimista.

No hay partido, no hay fracción política que no vea abierto ante ella un porvenir, de perspectiva más o menos lejana. Un porvenir abierto es una esperanza. Una esperanza es un estímulo. Un estímulo es la espuela que nos impide pararnos en la vida del ideal. Caminar así, bajo la puntiaguda estrella del acicate, que hiera nuestros flancos comunicándonos la ansiedad de la marcha, es meritorio siempre. Porque indica una sensibilidad que aun responde a pinchazos de cosas más inmateriales que la satisfacción de una vanidad, la sed de oro o el afán de mando.

Pero es más meritorio aún marchar sin que la rueda estrellada desgare nuestra piel. Marchar, no guiados por el resplandor de un futuro prometedor, sino a través de una cerrazón sin horizonte visible.

Marchar así no es ya Esperanza. Es Fé, la primera de las virtudes teológicas.

Saludemos rendidamente a estos caballeros del Ideal. Resérvalos la suerte, y ellos lo saben, no el blando paso del rucio escuderial, sino las angulosas ancas de Rocinante, el de las caídas, el de los estacazos yangueses.

¡Salud, cruzados!

## La revista Radio-Lot

El número 22 d'aquesta revista catalana de ràdio publica un sumari per demés interessant. Comenta l'emissió de la «Misa Solemnis» de Beethoven, publica gràfics del Concurs de Sauris amb un article de J. Ventalló sobre «La llei secreta de la prospecció» i altres articles sobre la televisió, l'humorisme de la radio, els aucells de la radiació, un conte de Pere R. Vila, text tecnic, la secció «La ràdio a la cuina» per Alexandre Doménech, i la de noves de ràdio, cada vegada mes nodrida.

La part d'informació gràfica no desmereix de l'interés del text.

Com sempre aquesta revista acredita la seva puixança i per això troba cada vegada mes acolliment per part del public.

## Gran Fábrica de GORRAS Viuda C. FALCÓ

Recibidas las más altas novedades para Verano. en Gorras, Sombreros, de Paja, Pluma y Jipi,

Gran surtido en Camisas, Cuellos de todas clases y formas, Corbatas, Cinturones, Tirantes, Ligas, y Bisutería.

Géneros de Punto.

Artículos para Militares Sombreros, Bonetes y Cuellos para Sres. Sacerdotes.

Rambal Alvarez 2

GERONA

Tip. La Económica - Forsa, 2-Gerona

## La Hernia

Por pesados que sean los trabajos a que tengan que dedicarse las personas herniadas, es siempre contenida con el

### Aparato Herniario Orri

de construcción científica y disposición especial, siendo su uso de una absoluta comodidad.

FAJAS especiales para corregir la OBESIDAD, RIÑON CAIDO, EMBARAZO etc.

Consultas de Información gratis

Horas de despacho:

De 10 a 1 y de 4 a 6.

### Mariano Orri

Cirujano-Herniologo Practicante del Hospital Provincial de Gerona

Plaza del Oli, n.º 6-3.º

(Junto a la Iglesia del Garmen)

GERONA



La clientela agradecida propaga el



**Amigo DÉBIL tome Elíxir CALLOL**

Aumenta el APETITO y las FUERZAS rápidamente  
 Medicamento Aprobado y Recomendado desde el año 1897, por la Real Academia de Medicina y Cirujía, a los débiles.

Comprelo hoy mismo. - Sólo vale 5 ptas.

Los Médicos, que lo conocen prácticamente lo recetan, lo toman y lo dan a sus familias

**Tipografía "La Económica"**  
 Imprenta y Encuadernación



Trabajos artísticos - Libros y Revistas  
 Programas y Carteles - Recordatorios  
 Cartas - Sobres - Etiquetas - Carnets  
 Tiquets de envío - Programas anunciadores - Esquelas de luto - Memorandums - Números para sorteos  
 Tarjetas - Relieves - Encuadernaciones de todas clases

Rapidez — Perfección — Economía

Forsa, 2 (frente correos viejos)  
 GERONA

**POSADA**  
**Perpiñá**

Servicio esmerado :: Precios económicos :: S. sirve a la carta y cubiertos.

Calle Sta. Eugenia, Núm. 18  
 GERONA

**Hotel PENINSULAR**  
**PROGRESO, 3**  
**GERONA**

**DISPONIBLE**

**EL ECO DE GERONA**

Semanario de gran circulación en toda la provincia. - Anuncios a precios reducidos